

CREDITO

Durante el primer semestre de 1983, el Fondo Financiero Agropecuario aprobó créditos, para las diferentes actividades relacionadas con el cultivo de palma africana, por un total de \$54.706.000, discriminados así:

	Has	\$ (000)	Créd.	%
Sostenimiento palma africana:	2.127	42.536	77.75	
Siembra palma africana	120	11.580	21.17	
Integral palma africana-complementarios		590	1.08	
TOTAL	2.247	54.706	100.00	

La mayor parte del crédito para palma africana se da al sostenimiento de la misma, a corto plazo, le sigue el crédito para siembra con una participación del 21,17%.

Desagregando las cifras anteriores por zonas se da el siguiente cuadro:

Sostenimiento palma africana	Has	%	\$ (000)	%
Cesar	800	35.60	16.000	29.25
Magdalena	827	36.80	16.536	30.23
Santander	500	22.25	10.000	18.27
Subtotal	2.127	94.65	42.536	77.75
Siembra palma africana				
Magdalena	65	2.89	6.370	11.64
Meta	45	2.00	4.410	8.06
Nariño	10	0.46	800	1.47
Subtotal	120	5.35	11.580	21.17
Integral palma africana				
Meta	—	0	590	1.07
Subtotal	—	0	590	1.07
Total	2.247	100.00	54.706	100.00

El departamento más favorecido con estos créditos fue el Magdalena, con alrededor de un 42%. Le sigue el departamento del Cesar con un 29.25%, el departamento de Santander con un 18.27% y finalmente los departamentos del Meta y de Nariño. De esta forma se puede ver que los créditos llegan a todas las zonas productoras del país, exceptuando quizás la región del Caquetá, donde CECORA está haciendo un esfuerzo digno de ser respaldado.



FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES
DE PALMA AFRICANA

Calle 54 No. 10-81, Piso 7. Tels: 2854358 - 2118823
Apartado Aéreo 13772 Bogotá, Colombia

IMPORTACIONES

Enero-Junio - Miles US\$ FOB					
	1982	%	1983	%	Variación %
Grasas y aceites animales y vegetales	36.964	1.27	46.395	1.70	25.21

Para elaborar este análisis nos hemos remitido al INCOMEX en su informe sobre Comercio Exterior de Colombia hasta junio de 1983.

Las importaciones aprobadas de grasas y aceites vegetales y animales para el primer semestre de 1983, ascendieron a US\$46.395.000, o sea, 1.70% del total de las importaciones aprobadas para este semestre. En el mismo período del año anterior esta cifra llegó a US\$36.940.000, o sea, 20.33% menos que este año.

Si discriminamos estas importaciones, encontramos que tres productos están entre los cien principales productos de importación. En el puesto 17, se halla el aceite de soya en bruto cuyo valor llega a US\$20.754.369 hasta junio. Le sigue en el puesto 44 el sebo con importaciones por valor de US\$8.813.143. Finalmente está el frijol soya, en el puesto 78 cuyas importaciones del primer semestre de este año, ascendieron a US\$5.912.051.

Nuestros principales abastecedores de aceite de soya siguen siendo los EE.UU., con una participación del 92.30%, Suiza con 5.25% y finalmente, Argentina con 2.45%.

Las importaciones de aceite de pescado semirefinado no han sufrido modificaciones entre abril y junio. Los países que nos exportan este producto son principalmente Chile, participando en un 55.30% y Perú con una participación del 42.46%.

Finalmente el sebo, representó el 19% de nuestras importaciones de aceites y grasas vegetales y animales durante este primer semestre, la mayoría de las cuales se trajeron de los EE.UU.

IMPRESOS